
            ６月は，給食の時間にさく

らんぼを 2回いただきまし

た。1 回目は「佐藤錦」2

回目は「紅秀峰」。どちら

も，大粒で甘くて，大満足

の給食の時間でした。 

真っ赤な宝石のようなさく 

らんぼを手にした子供たちは，山形の良さ・東根の良さを

改めて実感しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例年より少し遅れて学習の始まった１年生です

が，子供たちはそれを感じさせないほど意欲的に

学習しています。教科書を大きな声で一生懸命

読んだり，鉛筆の持ち方に苦労しながらも平仮名

の練習に集中して取り組んだりしています。詩の

暗唱も頑張っています。「書けた！」「できた！」と

いう思いを自信に変え，少しずつ成長している子

供たちです。子供たちのひたむきな姿にこちらも

励まされ，ともに歩んでいます。 

１学年主任（国語主任） 三 上 裕 子 

６月２５日は，校内授業研究会が

ありました。今回は，２年生と４年生

の国語の授業を行いました。通常の

学校生活ができるようになって１か

月。改めて，友達と先生と一緒に学

ぶことの楽しさを実感しています。今

後も，「学校だからこそできること」を

大切にして，「やさしく かしこく たく

ましく 未来を拓く子ども」の育成を

目指していきます。 

 ６年生の算数は「対称な図形」からスタートし，

今は，分数のかけ算，わり算の学習を頑張ってい

ます。「対称な図形」では，線対称と点対称の図

形の角度や長さを調べながら，性質を見つけまし

た。性質を理解したことで，一人ひとりが進んで

線対称と点対称の図形をかきました。「分数のか

け算わり算」では，難しさを感じながらも計算方

法をみんなで考え，何度も繰り返し練習していま

す。分からない問題はグループで教え合い少しず

つ力を付けています。 

６年担任（算数主任） 荘 司 美 帆 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健委員会 

  

 

 

体育委員会 計画委員会 

図書委員会 

  

   

エコボラ委員会 掲示委員会 美化委員会 

給食委員会 放送委員会 音楽・集会委員会 

 いよいよ新しいメンバーで児童委員会がスタートしました。６年生が最高学年とし

てこれまで培ってきた知識と経験を十分に生かし，５年生とともに，新校舎が完成す

る大事な一年を充実したものにしていきましょう。 

６月３０日（火） 

 


